
会 長 あ い さ つ

� 会長　児島　徳和さん
皆さま、こんばんは。本日

は、今年度の親睦委員長である
日下さんが、とても素晴らしい
場所を用意してくださいまし
た。合わせてジャズのピアニス
ト、ボーカルも入れていただき
ましたので、ぜひ楽しんでいた
だけたらと思います。
今日のテーブルは今年度の各委員会毎の席順にさ

せていただきましたので、なかなか話す機会が無い
かと思いまして、最初ご歓談いただきながら、後半
はお酒や音楽を楽しんでいただけたらと思います。
宜しくお願い致します。

幹 事 報 告

� 幹事　中村　　勝さん
1.	 7月16日（火）はクラブフォーラムです。各委員
会委員長の報告となります。委員長欠席の場合
は、副委員長にお願いしていただくように、お願
い致します。

2.	現在、名南RCを紹介するための新しいパンフ
レットを作成中でございます。パンフレットに、
各同好会の写真、活動状況を載せたいという事
で、末永委員長から皆さまに諮って欲しいと聞い
ております。今は、英会話、合唱、ゴルフがあり
ますので、各責任者の方は写真を事務局まで送っ
てください。データで送ってもらうのが良いので
すが、それができない場合は、事務局と相談して
ください。その他にも活動状況等があれば、合わ
せてお願いしたいと思います。7月末までに完成
させて、来月の理事会で諮っていきたいという段
取りですので、宜しくお願い致します。

ニ コ ボ ッ ク ス

◆	児島新会長初のゆったり例会です。各委員会の親
睦を深め、明るく楽しい例会にしましょう。
佐藤　　薫さん 江松　央統さん 中根　美佳さん
浅井　正勝さん 谷川　弘高さん 村瀬　聖子さん
日下智重子さん 神谷　大徳さん 児島　徳和さん
小嶌　招啓さん 佐々木元彦さん 福井　佳亮さん
髙橋　　司さん 杉山　隆秀さん 中村　　勝さん
川辺　清次さん 三浦　　隆さん 小野　雅之さん
朝比美和子さん 水野　俊男さん 入谷　直行さん
山本　郁矢さん 伊藤　圭一さん 犬飼りさ枝さん
宮嵜　良一さん 川瀬　　悟さん 牧野　好弘さん
三島多恵子さん 佐々木　暢さん 久米　伸治さん
大橋さなえさん 高橋　武士さん 白藤　憲雄さん
東山　直史さん 本多　利郎さん 加藤　宜之さん
鈴井　一博さん 安藤　　修さん 森田敏二三さん
吉木　邦男さん 坂本　　晃さん 長尾　浅吉さん
三浦　和人さん

本日合計　64,000 円　累計　136,000 円

ゆ っ た り 例 会

■進行
� 親睦活動・家族委員会委員長　日下智重子さん
皆さま、こんばんは。本日は、
アンティカローマさんから、この
ロマンティックな会場をご用意い
ただきまして、お料理、お酒もご
用意しております。
ただ、皆さまが酔っ払われる前
に、本日は各委員会の懇親会と
なっておりますので、今期の活動
について各テーブル毎にしっかりと話し合いをして
いただきまして、メインテーブルの皆さま方には、
皆さまがちゃんと話し合っているかを確かめに各
テーブルを回っていただく事になっております。
先にお話し合いをしていただいてから、テーブル
の方にフリードリンクのメニューがございますの
で、好きなだけお召し上がりいただきながら、お食
事もお楽しみいただければと思います。
皆さまのお話が終わり、懇親会が終わる頃に、今
日はジャズのピアニストとボーカルの方をお招きし
ておりますので、演奏させていただきます。お二人
のご紹介もテーブルにご用意しております。
乾杯の準備ができる前に、今年度の親睦活動･家

2019 年 7月9日（火）曇り　第2回

出　席� 会員 58 名（出席率算入人数 00 名）
	 出席 46 名　出席率 92.00％

第1307回

2 0 1 9 - 2 0 2 0R O T A R Y  C L U B  O F  N A G O Y A  M E I N A N  

WEEKLY REPORT
 名古屋名南ロータリークラブ

● 承認／1991年3月8日　● 例会日／火曜日・PM6：30　● 例会場／名古屋マリオットアソシアホテル
● 会長／児島　徳和　● 幹事／中村　勝　● 会報・雑誌・広報委員長／末永　祐敬
● 事務局／ 〒450-6002　名古屋市中村区名駅1丁目1番4号　名古屋マリオットアソシアホテル2202号

TEL.052-586-2043　FAX.052-586-2054

ロータリーは
世界をつなぐ

http://www.meinan-rotary.com                        info@meinan-rotary.com　　　2019 -20年度  国際ロータリー会長  マーク･ダニエル･マローニーURL E-mail

ゆったり例会
〜委員会親睦会〜
於：アンティカローマ　18：30〜



族委員のメンバーをご紹介します。私もこの委員会
を4年間務めさせていただきまして、委員長の皆さ
まが苦労しているのを見ながら、自分の番が回って
来たという様な感じでございます。大変心強い事
に、親睦活動･家族委員に力強いメンバーが居ると
共に、今まで一緒にやってきてくださった顧問の皆
さまも何人かいらっしゃいますので、顧問の皆さま
と実際の委員会の皆さまと一緒に、この会を楽しい
親睦活動の会にしていこうと頑張って参りますの
で、何卒宜しくお願い致します。

■乾杯� パスト会長　三浦　和人さん
これから1年間、児島丸の出発

を祝って、また皆さまのご健勝
をお祈りして乾杯したいと思い
ます。
それでは、声高らかにご唱和お

願い致します。乾杯!

■中締め� パスト会長　入谷　直行さん
ロータリーの大変良い所の一つは、単年度任期だ

と思います。執行部も1年で終わりますので、良い
所も悪い所もそんなに引きずらないで1年毎に刷新
されるというのが良い所のではないかと思います。
ただ、最近は国際ロータリーがどうも少しおかし
い。先進国の会員数の減少に歯止めが掛からないと
いう事で、どんどん門戸を広げるというのは少し違
うのではないかという感じが致します。
少しお話させていただきますが、最近、海洋プ

ラスチックゴミが問題になっておりまして、G20で
も議題になりました。プラスチックゴミを削減し
ようという事で、レジ袋を有料化するとか、スト
ローを紙にするとかの動きがあります。
最近、アメリカの科学雑誌が食卓塩の調査をし

ました所、9割の食卓塩からマイクロプラスチック
が検出されたそうです。ですから、知らない内に
マイクロプラスチックは口から体内に入っている
訳です。海由来の塩よりは岩塩由来の方が安心度
は高いそうです。ところが、マイクロプラスチッ
クが人間の体内に入る理由の8割は呼吸だそうで
す。大変な世の中になりました。
時事ネタはこれくらいにして、中締めをさせてい

ただきます。名南ロータリーが益々、地域や世界に
貢献できますように、しっかり活動をしていきたい
と思います。それでは、1丁締めでご唱和をお願い
致します。よ～お!

第1309回例会（7月23日）のご案内
新年度クラブ総会



■アトラクション� ピアニスト　Masaco 西嶋さん
� ヴォーカル　Saana さん


